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осуществления транспортной деятельности: 
сравнительно-правовое исследование
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Статья посвящена анализу актов различных государств, содержащих положения об интеллектуальной транспорт-
ной системе. В ходе исследования авторы провели классификацию государств, основанную на том, какой подход избран 
в стране при закреплении положений об интеллектуальной транспортной системе. В качестве вывода указывается на 
необходимость унификации подходов с целью возможности разрешения общих задач, стоящих перед государствами в 
исследуемой сфере.
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The article is devoted to the analysis of various countries acts containing provisions on the intelligent transport system. 
In the course of the study, the authors conducted a classifi cation of countries based on the approach chosen in the country 
when fi xing the provisions on the intelligent transport system. As a conclusion, it is indicated that there is a need to unify 
approaches in order to solve common problems that countries face to in the researched fi eld.
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